

ぜんりやく
前略

先生、ぼくは今ルソン島北部のバギオという町に来ています。ゼミの友だちの一人がこの町の出身で、クリスマスにうちへ招待してくれたのです。ホームステイをしてみ、あらためて「フィリピン人は日本人とずいぶん違うなあ」と感じました。

例えば性格です。日本人はよく「まじめだが、悲観的でおもしろくない」と言われます。

a. _____、フィリピン人はいつも明るくて前向きです。b. _____

_____、いつもニコニコしています。まるで悩みなどぜんぜん

c. _____。また、最近の日本人は「自己中心的で他人に無関心」とも言

われます。実際、日本ではとなりに住んでいる人の名前を知らないということもめずら

しくないですが、フィリピンではそんなことは絶対に考えられません。フィリピン人は

人間関係をととても大切にすからです。ぼくの経験でも、d. _____

_____ 友だちになりやすい e. _____。宗教に対する考

え方もずいぶん f. _____。g. _____ フィリピン人は信

仰心が強く、日曜日には家族全員で必ず教会に行きます。また、食事をする時もお祈り

を絶対に忘れません。ここでは宗教は生活の一部に h. _____。

もちろん、お互いによく似ているところもいっぱいあります。i. _____

_____ 上下関係を大切にしますし、恋愛についてはどちらかと言うと少し保

守的です。もちろん都会では j. _____ その考え方は強くないのですが。

先生、ぼくはフィリピンに来たばかりのころ、日本と違うところばかりが気になって

「早く日本へ帰りたい」と思っていました。でも、最近「違うからこそおもしろい」と

思えるようになりました。ぼくもフィリピン人のように少し前向きに k. _____

_____。これも留学の成果かもしれません。

では、また手紙を書きます。

12月25日 バギオにて

安田信二